

24Jam

Ciptakan Sitkamtibmas Jelang Pilkada Aman dan Damai Kapolsek Kotabaru Sambangi Tokoh Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Sep 7, 2024 - 23:31



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Kabupaten Karawang Tahun 2024,

Polsek Kotabaru aktif sambangi Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, dan Tokoh Masyarakat.

Salah satu kegiatan dari program tersebut dilakukan oleh Kapolsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Iptu Suherlan, S.H. bersama Anggotanya mengunjungi Tokoh Masyarakat Desa Pucung Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Sabtu (07/09/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kotabaru mengajak untuk bekerja sama dalam memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Ia juga menyampaikan harapannya agar para tokoh masyarakat dapat turut serta mengimbau warga di lingkungannya agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu negatif terkait Pilkada.

“Menjelang Pilkada, kami berharap para tokoh masyarakat dapat memainkan perannya dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kami juga meminta agar mereka memberikan pemahaman kepada warga tentang pentingnya menjaga situasi tetap kondusif dan tidak terpengaruh oleh berita atau isu yang bisa memecah belah,” ungkap Kapolsek.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kotabaru untuk melibatkan semua elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh pemuda, dan tokoh masyarakat, dalam menjaga keamanan wilayah menjelang Pilkada 2024.

Kapolsek berharap bahwa sinergi antara Polri dan masyarakat dapat membantu menciptakan suasana yang aman dan damai selama tahapan Pilkada.

Kapolsek menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kondusifitas Kamtibmas.

“Kami sangat berharap kegiatan ini dapat meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mencegah terjadinya potensi konflik yang dapat mengganggu jalannya Pilkada,” pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain